



Asamblea General

Distr. general
15 de febrero de 2011
Español
Original: inglés

Sexagésimo quinto período de sesiones

Tema 115 del programa

Seguimiento de los resultados de la Cumbre del Milenio

Nombramiento de nueve expertos del Grupo de Gestión de la Evaluación para la evaluación independiente de las enseñanzas obtenidas en la ejecución de la iniciativa “Unidos en la acción”

Nota del Secretario General

1. De conformidad con la resolución 64/289 de la Asamblea General, relativa a la coherencia en todo el sistema (párr. 21), el Secretario General, tras celebrar consultas con los Estados Miembros, tiene el honor de nombrar a nueve expertos, cuyos nombres y cargos figuran en el anexo I, a título personal, como miembros del Grupo de Gestión de la Evaluación para la evaluación independiente de las enseñanzas obtenidas en la ejecución experimental de la iniciativa “Unidos en la acción”. En el anexo II figuran los datos biográficos de las personas nombradas.

2. El Grupo de Gestión de la Evaluación estará dirigido por un Presidente, seleccionado entre los miembros del Grupo. El Grupo de Gestión de la Evaluación supervisará la evaluación y se reunirá en momentos clave del proceso de evaluación. El Grupo asegurará el diseño de la evaluación, gestionará el proceso de evaluación, incluida la determinación y selección del equipo de evaluación, y garantizará la independencia del proceso y el cumplimiento por el producto final de las más altas normas de evaluación. El Grupo de Gestión de la Evaluación, por conducto de su Presidencia, presentará informes a la Asamblea General por conducto del Presidente de la Asamblea.



Anexo I

Lista de personas nombradas miembros del Grupo de Gestión de la Evaluación para la evaluación independiente de las enseñanzas obtenidas en la ejecución de la iniciativa “Unidos en la acción”

Ole Winckler **Andersen** (Dinamarca), Jefe del Departamento de Evaluación del Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca

Zhaoying **Chen** (China), Profesora, Directora General Adjunta del Centro Nacional de Evaluación de Ciencia y Tecnología de China

Dieudonné Bléossi **Dahoun** (Benin), Director General de Políticas de Desarrollo del Ministerio de Desarrollo de Benin y miembro superior del Comité de Evaluación de Políticas Públicas de Benin

Liliam **Flores** (México), Investigadora del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados de México

Aare **Järvan** (Estonia), Asesor Económico del Primer Ministro de Estonia

Saraswathi **Menon** (Grupo de Evaluación de las Naciones Unidas), Directora de la Oficina de Evaluación del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y Presidenta del Grupo de Evaluación de las Naciones Unidas

Gonzalo **Pérez del Castillo** (Uruguay), consultor privado

Manuel dos Santos **Pinheiro** (Cabo Verde), Coordinador del Centro de Políticas y Estrategias de Cabo Verde

István **Posta** (Dependencia Común de Inspección), Inspector de la Dependencia Común de Inspección del sistema de las Naciones Unidas

Anexo II

Datos biográficos de las personas nombradas miembros del Grupo de Gestión de la Evaluación para la evaluación independiente de las enseñanzas obtenidas en la ejecución de la iniciativa “Unidos en la acción”

Ole Winckler Andersen (Dinamarca)

Jefe del Departamento de Evaluación del Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca. Las evaluaciones recientes incluyen dos evaluaciones conjuntas con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) (evaluación de la estrategia conjunta de organización del ACNUR para 2007-2009 —también con el Departamento de Desarrollo Internacional y el Organismo Canadiense de Desarrollo Internacional— y evaluación de la situación de los refugiados burundianos de larga data en la República Unida de Tanzania). Otra evaluación reciente fue la evaluación conjunta (con Irish Aid y el Organismo Sueco de Desarrollo Internacional) de la estrategia conjunta de asistencia para Zambia. Miembro del comité de gestión de la evaluación en curso de donantes múltiples en el Sudán Meridional y otras evaluaciones conjuntas previstas y en curso, entre ellas la evaluación conjunta de la reforma de la gestión de las finanzas públicas y la evaluación del apoyo presupuestario para la República Unida de Tanzania. Entre otros puestos anteriores figuran los siguientes: Profesor Adjunto y Profesor Asociado de la Universidad de Roskilde (Dinamarca); Consultor Superior; Asesor Técnico, Asesor Técnico Principal y Jefe de los Servicios de Asesoramiento Técnico del Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca; miembro del Consejo Danés de Investigación para el Desarrollo. Varios artículos y publicaciones sobre la asistencia para el desarrollo en revistas de Dinamarca. Maestría en ciencias económicas por la Universidad de Copenhague; doctorado en administración pública por la Universidad de Roskilde.

Zhaoying Chen (China)

Profesora, Directora General Adjunta del Centro Nacional de Evaluación de Ciencia y Tecnología de China. Ha realizado evaluaciones para programas de investigación y desarrollo financiados por gobiernos en China. Fue la redactora principal de las normas de evaluación de ciencia y tecnología de China. Puestos anteriores: Jefa de División del Centro de Investigaciones del Ministerio de Ciencia y Tecnología de China y Profesora Adjunta de Automatización en la Academia del Instituto de Ciencias de China. Como directora adjunta del equipo, realizó una evaluación nacional de los resultados del desarrollo, con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en China. Como directora de equipo, finalizó un estudio diagnóstico de la supervisión y evaluación de proyectos de las instituciones financieras internacionales en China. Fue copresidenta del comité directivo de una evaluación conjunta dirigida por el país sobre el programa de asistencia de los Países Bajos en China. En 2005 fue invitada a formar parte del Grupo Asesor de alto nivel para el tercer estudio de los resultados globales del Fondo para el Medio Ambiente Mundial. Como asociada local, participó en las evaluaciones de los programas mixtos de crédito de Noruega y Dinamarca en China, conjuntamente con el organismo consultor noruego Fafo y el Grupo Consultor Nórdico en 2000 y 2001.

En 2002 la Profesora Chen fue elegida miembro de la Asociación Internacional de Evaluación del Desarrollo. Ha publicado numerosos informes de evaluación. En 1981 recibió su maestría en ingeniería de sistemas de la escuela superior de la Academia de Ciencias de China.

Dieudonné Bléossi Dahoun (Benin)

Director General de Políticas de Desarrollo del Ministerio de Desarrollo de Benin y miembro superior del Comité de Evaluación de Políticas Públicas de Benin. Ha realizado varias evaluaciones de las políticas públicas de Benin, en especial las relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio, el Programa de Acción de Bruselas en favor de los países menos adelantados, el Marco de Asistencia de las Naciones Unidas para el Desarrollo y políticas sectoriales en agricultura y educación. Como miembro de la Asociación Estratégica de África con el Banco Mundial, participó en la evaluación de la aplicación de la Declaración de París sobre la eficacia de la ayuda al desarrollo. Como consultor independiente participó en la evaluación del sistema de gestión de las finanzas públicas en el Togo, Burkina Faso y el Congo (Brazzaville). Miembro de la Junta del Banco de Desarrollo de África Occidental. Puestos anteriores: Director de Previsiones Financieras, Director General de Economía, Coordinador de la reforma de las finanzas públicas en el Ministerio de Finanzas de Benin. Gobernador temporal del Banco Africano de Desarrollo durante las Asambleas Generales de 2008. Participó en varias reuniones de las Asambleas Generales del Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial y las Naciones Unidas. Numerosas publicaciones sobre políticas de finanzas públicas. Licenciatura y maestría por la Universidad Nacional de Benin e ingeniero en estadística y economía por la Universidad de Bruselas.

Liliam Flores (México)

Investigadora del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados de México. Ha realizado varios estudios sobre la pobreza, la participación ciudadana, el empresariado y el desarrollo local. Puestos anteriores: Directora General y asesora superior de varias organizaciones paraestatales, como la Secretaría de Desarrollo Social, el Fondo Nacional de Habitaciones Populares y la Secretaría de la Reforma Agraria. Como coordinadora nacional de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación dirigió la evaluación del fondo de apoyo para proyectos productivos de organizaciones agrarias. Ocupó varios puestos de liderazgo y asesoramiento relacionados con la supervisión y evaluación, así como la planificación y previsión, en las Secretarías de Desarrollo Social y de la Reforma Agraria y la Presidencia de México. Varias publicaciones sobre cuestiones de desarrollo económico y social. Licenciatura en economía y maestría en políticas públicas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México.

Aare Järvan (Estonia)

Asesor Económico del Primer Ministro de Estonia; miembro y ex Presidente del Comité Nacional de Estonia encargado del cambio al euro. Puestos anteriores: Secretario General y asesor del Ministerio de Finanzas; miembro de la Junta de Gestión del Banco de Estonia, Jefe del Departamento de Políticas del Banco Central. Como Secretario General del Ministerio de Finanzas, supervisó directamente las actividades de evaluación de la política financiera estatal, la legalidad del uso de la asistencia extranjera y estatal y coordinó políticas en las

esferas de los presupuestos estatales, la imposición, las aduanas, los análisis y previsiones económicas, la función pública, la asistencia estatal, las adquisiciones públicas, las estadísticas estatales, la auditoría interna gubernamental, la presupuestación del Estado, la gestión de los activos y pasivos financieros del Estado, la ayuda y los préstamos extranjeros. Ese puesto también incluyó la determinación de las políticas de los respectivos constituyentes del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional. Como miembro de la Junta de Directores del Banco Europeo de Inversiones tuvo competencias para evaluar decisiones sobre empréstitos, garantías y préstamos y supervisar las evaluaciones post facto del Grupo del Banco Europeo de Inversiones. Diplomado cum laude en finanzas y banca por la Universidad de Tartu (Estonia) y diplomado en economía por la Universidad de Cambridge (Reino Unido).

Saraswathi Menon (Grupo de Evaluación de las Naciones Unidas)

Directora de la Oficina de Evaluación del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y Presidenta del Grupo de Evaluación de las Naciones Unidas, que reúne a los jefes de evaluación de todas las organizaciones de las Naciones Unidas. Ha trabajado en el PNUD durante más de 20 años. Fue miembro del equipo de autores que redactó los seis primeros informes sobre el desarrollo humano. Posteriormente, trabajó en programas del PNUD como Jefa Adjunta del programa regional de la Oficina Regional para Asia y el Pacífico. Fue Representante Residente Adjunta del PNUD en Nepal y Coordinadora Residente de las Naciones Unidas y Representante Residente del PNUD de Mongolia. Antes de trabajar en el PNUD, enseñó sociología en la Universidad de Madrás (India). Doctorada en sociología por la Universidad Jawaharlal Nehru de Nueva Delhi.

Gonzalo Pérez del Castillo (Uruguay)

Consultor privado en cuestiones de desarrollo para gobiernos y organizaciones internacionales y asesor de empresas privadas que realizan proyectos de inversión y operaciones comerciales en el Uruguay y América Latina desde que, en 1992, se retirara del servicio a tiempo completo en las Naciones Unidas. Realiza periódicamente evaluaciones de proyectos y programas que cuentan con el apoyo de las Naciones Unidas y para gobiernos nacionales y otros interesados en América Latina. Puestos anteriores: Coordinador Residente de las Naciones Unidas en Bolivia, El Salvador y Belice, Representante Residente Adjunto en el Perú y Chile, varios puestos en la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación y el Programa Mundial de Alimentos. Jefe de misiones después de los conflictos enviadas a diversos países de Europa Oriental, entre ellos Bosnia y Herzegovina y la República Federal de Yugoslavia. Asesor principal del Vicepresidente del Uruguay sobre la reforma parlamentaria. Fue miembro de la Junta de Directores de la sección uruguaya de Transparency International y también Director Ejecutivo de la organización. Dio conferencias sobre cooperación internacional para el desarrollo en la Universidad ORT de Montevideo y el Instituto Artigas (Escuela Diplomática). Ha publicado varios artículos sobre cuestiones de desarrollo y políticas, entre otros sobre la cooperación internacional y la reforma de las Naciones Unidas. Licenciatura en ciencias rurales por la Universidad de New England, Armidale, New South Wales (Australia).

Manuel dos Santos Pinheiro (Cabo Verde)

Coordinador del Centro de Políticas y Estrategias de Cabo Verde, apoyado por el Gobierno de Cabo Verde y la Fundación para el Fortalecimiento de las Capacidades en África. Presta asistencia en la elaboración, coordinación y supervisión de políticas y programas estratégicos y proyectos de apoyo a la estrategia de transformación y realiza investigaciones sobre importantes cuestiones que afectan el programa y los procesos de transformación. Puestos anteriores: Director General de Planificación del Ministerio de Finanzas del Gobierno de Cabo Verde, encargado de la coordinación del sistema de planificación y el establecimiento de la interfaz con los ministerios competentes y otras partes interesadas, incluida la supervisión y evaluación de estrategias, políticas y programas para el desarrollo general y sectorial. Consultor superior del proyecto de consolidación y modernización de la educación y la capacitación del Banco Mundial y el Gobierno de Cabo Verde. Fue Director de Planificación Regional y Director de Macroeconomía del Ministerio de Coordinación Económica. Maestría en economía y planificación social por la Universidad Estatal de Kharkov (Ucrania), diploma avanzado del Instituto de Economía de la Universidad de Colorado en Boulder (Estados Unidos de América), maestría en ciencias económicas por la Universidad A&M de Huntsville, Alabama (Estados Unidos de América).

István Posta (Dependencia Común de Inspección)

Inspector de la Dependencia Común de Inspección del sistema de las Naciones Unidas. Realizó diversas evaluaciones e inspecciones y coordinó varios informes y notas de la Dependencia, en especial sobre gestión de los recursos humanos y las operaciones administrativas y financieras de las organizaciones de las Naciones Unidas. Puestos anteriores: Representante Permanente Adjunto de Hungría ante las Naciones Unidas en Nueva York; Director General Adjunto de Organizaciones Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Hungría; Representante Permanente de Hungría ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Viena; diversos puestos en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Hungría. Coordinador y coautor de diversos informes y notas de la Dependencia Común de Inspección, en especial sobre la gestión de los recursos humanos y las operaciones administrativas y financieras del sistema de las Naciones Unidas. Maestría en económicas por la Universidad de Económicas de San Petersburgo (Federación de Rusia), maestría en ciencias políticas por el Instituto de Ciencias Políticas de Budapest, estudios de postgrado en administración pública en el Instituto de Administración Pública de Budapest.